Miguel Castro Pereiro. Soldado por vocación y oficio desde 1994.

Miembro del Cuerpo de Infantería de Marina (Armada) dónde, gracias a sus diferentes destinos, ha pasado por todas las zonas marítimas, exceptuando la de Canarias, así como servir a S.M. el Rey como Guardia Real durante ocho años de su carrera profesional.

Con diversos cursos, tanto militares como civiles, enfocados principalmente al terreno de la protección y seguridad tanto de personas cómo instalaciones.

Ha participado en diferentes despliegues internacionales bajo la bandera de España, la OTAN y la ONU.

Estudiante de Criminología cuando el tiempo le da un respiro y un apasionado de la historia, fundamentalmente de la España de los siglos XIX Y XX.

Enamorado de España, sus pueblos, gentes y costumbres.